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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO1

CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE CIÊNCIAS EXATAS E2

TECNOLOGIA, DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE3

DOURADOS4

(29/09/2020)5

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas e6

oito minuto, na sala de conferência web via Mconf da Rede Nacional de Ensino e7

Pesquisa (Conferência Web RNP), sob a presidência do Diretor da Faculdade, professor8

Sidnei Azevedo de Souza, reuniram-se os seguintes conselheiros: Lucas Pizzuti -9

Vice-Diretor; Vanderson Hafemann Fragal - Coordenador do Curso de Sistemas de10

Informação; Marcos Paulo Moro - Coordenador do Curso de Engenharia da11

Computação; Eduardo André Flach Basso - Coordenador do Curso de Física; Adriana12

Marques de Oliveira – Vice-Coordenadora do Curso de Química Licenciatura; Victor13

Hugo Rodrigues de Souza - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Química;14

Ana Cláudia Machado Mendonça Chagas - Coordenadora do Programa de Mestrado15

Profissional em Matemática; Fábio Alencar dos Santos - Coordenador do Programa de16

Mestrado Profissional em Física; Magno Aparecido Gonçalves Trindade -17

Coordenador do Programa de Pós-Graduação Doutorado em Química em Associação18

UFGD/UEG;UFG; Carlos Elias Arminio Zampieri e José Ezequiel de Souza –19

Representantes Docente e Simone Rodrigues Romero e Maithon Mareco Rocha –20

Representantes Técnicos. Faltaram com justificativa os seguintes Conselheiros: José21

Wilson dos Santos, Tiago André Denck Colman, Tiago Dziekaniak Figueiredo,22

Adriana Evaristo de Carvalho, Eriton Rodrigo Botero, Ademir de Souza Pereira,23

Guilherme de Menezes Gomes, Emely Vitoria Vasconcelos Albernaz Lopes,24

Andressa Queiroz de Oliveira e Cássio de Lima Marsiglia. O Presidente observou a25

existência de quórum, informou como procederíamos em relação a metodologia da26

reunião por meio digital e declarou aberta a reunião. 01 – Ata do Conselho Diretor 130ª27

Reunião Ordinária: O Presidente colocou em discussão a aprovação da Ata. Em28

votação. A Ata foi aprovada com 12 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N.29

245/2020 – CD FACET); 02 – Homologação das Resoluções emitidas ad referendum30

de número 232/2020 à 244/2020: Em discussão. Em votação. As Resoluções foram31

homologadas com 13 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N. 246/2020 – CD32

FACET); 03 – Expedientes: O Presidente informou que não havia nenhum item para o33

expediente e indagou aos Conselheiros se eles tinham algum item para inclusão. Como34

não houve inclusão de expediente, passou-se para o próximo item de pauta. 04 –35
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Matrícula Fora de Prazo - Curso de Sistemas de Informação (0626):36

23005.019024/2020-40 - Alison Henrique Batistela e 23005.019149/2020-70 - Heloisa37

Chagas da Silva: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Vanderson Hafemann38

Fragal. O Conselheiro explicou sobre os processos de matrícula fora de prazo. Em39

discussão. Em votação. Aprovado com 13 votos favoráveis e 01 abstenção a matrícula40

fora de prazo dos acadêmicos Alison Henrique Batistela e Heloisa Chagas da Silva.41

(Resolução N. 247/2020 – CD FACET e Resolução N. 248/2020 - CD FACET); 05 –42

Oferta do componente curricular Laboratório de Física II no Regime Acadêmico43

Emergencial (Módulo 4) - Plano de Trabalho e Relatório Técnico da Coordenação44

do Curso: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Eduardo André Flach Basso. O45

Conselheiro explanou sobre o assunto. Em discussão. Em votação. Aprovado a oferta do46

componente curricular Laboratório de Física II, no Regime Acadêmico Emergencial -47

Módulo 4, por unanimidade. (Resolução N. 249/2020 – CD FACET); 06 – Resolução N.48

69/2020 - Programa de Mestrado Profissional em Física do Polo UFGD: O49

Presidente passou a palavra ao Conselheiro Fábio Alencar dos Santos. O Conselheiro50

explanou sobre a Resolução do ProFísica. Em discussão. Em votação. Aprovada por51

unanimidade. (Resolução N. 250/2020 – CD FACET); 07 - Resolução N. 21/2020 -52

Programa de Pós-Graduação em Química: O Presidente passou a palavra ao53

Conselheiro Victor Hugo Rodrigues de Souza. O Conselheiro explanou sobre a54

Resolução do PPG em Química. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade55

a Resolução. (Resolução N. 251/2020 – CD FACET); 08 – Resoluções N. 20/2020 e N.56

21/2020 - Programa de Pós-Graduação em Química, Doutorado Associado57

UFGD/UFG/UEG: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Magno Aparecido58

Gonçalves Trindade. O Conselheiro explanou sobre as Resoluções do PPGQuímica59

Doutorado Associado UFGD/UFG/UEG. Em discussão. Em votação. Aprovadas as60

Resoluções por unanimidade. (Resolução N. 252/2020 – CD FACET e Resolução N.61

253/2020 – CD FACET); 09 - Resoluções N. 43/2020; N. 44/2020 e N. 54/2020 -62

Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu em Ciência e Tecnologia Ambiental: O63

Presidente realizou a leitura das Resoluções. Em discussão. Em votação. Aprovado por64

unanimidade as Resoluções. (Resolução N. 254/2020 – CD FACET; Resolução N.65

255/2020 – CD FACET e Resolução N. 256/2020 – CD FACET); 10 – Memorando66

Eletrônico N. 02/2020 - SELAB - Relatório da Comissão instituída pela Instrução de67

Serviço N. 43/2020 - FACET: O Presidente informou que criou Comissões com os68

técnicos de laboratório para levantar as propostas de utilização dos laboratórios após a69

pandemia. Desta forma tivemos um Relatório dos técnicos de laboratórios da70
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Computação e Matemática, um Relatório dos técnicos de laboratório da Física e um71

Relatório dos técnicos de laboratório da Química. O Presidente informou que deveríamos72

ter uma Comissão, com membros do Conselho, para juntar essas propostas recebidas em73

uma única proposta. O Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri sugeriu que os74

Relatórios deveriam ser encaminhados para as Coordenações das Áreas e para os Centro75

Acadêmicos para que tenhamos uma proposta discutida por todas as partes que76

utilizam-se dos Laboratórios. Em votação. Aprovada por unanimidade o77

encaminhamento da proposta do Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri. 11 –78

Parecer N. 30/2020 - Comissão de Pesquisa da FACET: O Presidente realizou a leitura79

do Parecer da Comissão de Pesquisa. Em discussão. Em votação. Aprovado por80

unanimidade o Parecer da Comissão de Pesquisa. (Resolução N. 257/2020 – CD FACET;81

Resolução N. 258/2020 – CD FACET e Resolução N. 259/2020 – CD FACET); 12 –82

Lista de Oferta de Disciplinas no Regime Acadêmico Emergencial (Módulo 3 e 4): O83

Presidente procedeu a leitura da oferta do Curso de Química. O Conselheiro Lucas84

Pizzuti informou que no Sistema Acadêmico há um relatório que informa todas as85

disciplinas ofertadas (internas e externas) da FACET de maneira bem completa e que86

seria mais interessante utilizar este relatório para aprovarmos todas as disciplinas87

ofertadas no RAE (Módulo 3 e 4) ao invés de aprovarmos somente da Área de Química e88

depois termos de aprovar das outras Áreas em separado. O Conselheiro José Ezequiel de89

Souza propôs que este item de pauta fosse o último item da reunião, dando tempo assim90

para os demais Conselheiros terem acesso ao Relatório que seria encaminhado pelo91

Conselheiro Lucas Pizzuti. Em votação. Aprovado por unanimidade a alteração do item92

10 da pauta para ser o último item a ser discutido na presente reunião. O Conselheiro93

Lucas Pizzuti explanou sobre o Relatório da Lista de Oferta de Disciplinas (internas e94

externas) no Regime Acadêmico Emergencial (Módulo 3 e 4). Em discussão. Em95

votação. Aprovado com 13 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N. 260/2020 –96

CD FACET); 13 - Assuntos Gerais: O Presidente informou que continua aguardando o97

retorno das reuniões do CEPEC e do COUNI, que a Reitoria informou que retomaria as98

reuniões em setembro, mas que até o momento não houve nenhuma convocação.99

Acrescentou que a falta das reuniões está atrapalhando a efetivação do Programa de100

Pós-Graduação em Ensino de Ciências e Matemática. Nada mais havendo a tratar, o101

Presidente encerrou a reunião às quinze horas e vinte e dois minuto e, para constar, eu,102

Cássio de Lima Marsiglia, assistente em administração, lavrei a presente ata que, após103

lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos membros presentes.104

----------------------------------------------------------------------------------------------------------105
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